



## WINNIES GROSSE REISE

### Bewertung der Jugend Filmjury:

In dem Dokumentarfilm „Winnies große Reise“ begleitet ein deutsches Filmteam 12 Wochen lang ein elfjähriges Mädchen aus Afrika. Winnie wohnt mit anderen Kindern in einem Internat in Uganda, das durch Paten aus Deutschland finanziert wird. Sie hat die Möglichkeit mit dem Chor aus dem Internat eine Reise nach Deutschland zu unternehmen. Was erwartet Winnie und ihre Freunde in dem fremden Land?

Die Chorkinder sind fasziniert von den Unterschieden zwischen Afrika und Europa, zum Beispiel sehen sie in Deutschland zum ersten Mal in ihrem Leben Schnee und wundern sich, dass es in Deutschland 2-Bett-Zimmer gibt. Wenn die Kinder in ihrer Unterkunft in Deutschland Gemüsebananen kochen, wird auch die afrikanische Kultur mit in die deutsche Kultur eingebracht. In dem Film wird klar, dass Reichtum nicht nur auf Geld basiert, sondern es auch eine Frage der Einstellung ist. Außerdem zählen die folgenden Dinge dazu: Freundschaft, Zusammenhalt, Tanzen und Musik. Sehr gut hat uns auch die typisch afrikanische Musik gefallen, weil sie zu den Szenen aus dem Alltag von Winnie passt.

Wir empfehlen den Film ab 8 Jahren, da die Geschichte wahrscheinlich nicht leicht verständlich für jüngere Zuschauer ist. Für alle Zuschauer, die sich für andere Kulturen interessieren, ist „Winnies große Reise“ sehr sehenswert.

### Wertung in Sternen:

lehrreich: ★ ★ ★ ★  
 realistisch: ★ ★ ★ ★ ★  
 berührend: ★ ★ ★ ★  
 mitreißend: ★ ★ ★ ★  
 musikalisch: ★ ★ ★ ★ ★

